



Anti-limaces, 500 piègeurs pour un observatoire

Noires, grises, jeunes ou adultes... les limaces sont placées sous la surveillance éclairée de 500 agriculteurs membres de l'observatoire De Sangosse. Une centaine d'entre eux se sont retrouvés à Paris le 24 février, en marge du Salon de l'agriculture, pour fêter les dix années de ce qui est devenu un véritable outil d'aide à la décision. Volontaires et bénévoles, tient à souligner De Sangosse, ces agriculteurs alimentent l'observatoire pour six cultures (vigne, maïs, tournesol, pommes de terre, colza et blé). Deux salariés assurent l'animation du réseau et la diffusion des informations. Si le principe a peu changé depuis sa création, cette initiative a bénéficié d'une diffusion sur les supports mobiles à mesure qu'ils faisaient leur entrée dans le quotidien des agriculteurs piègeurs, des techniciens et des distributeurs partenaires. Ces derniers sont les principaux utilisateurs de ces informations sur le site www.tds-experts.fr. Des BSV ont même intégré ce service (certifié Iso 9001). Un OAD qui a su anticiper les besoins du marché. Mais aussi de la réglementation dans un contexte de justification des préconisations.

Photo : Le 24 février, à Paris, François Benne, chef marché grandes cultures de De Sangosse, rappelait les grandes étapes de l'observatoire anti-limaces.

C.D.

28/02/2014